

北上市の盛り上げ役に

第7回津軽すこつぷ三味線世界大会優勝

菅野 良和さん よしかず

第7回津軽すこつぷ三味線世界大会は12月8日、青森県五所川原市で開催され、北海道から福井県まで72人、個人の部には24人が出場しました。過去に2度出場し、準優勝と特別賞を受賞している菅野さん(60歳・口内町)は、愛用のスコップと1000円シヨップで買ったみそべらをばちに「ひよっこ太郎」の名前で個人の部に出場。長年使っているひよっこをデザインした手拭いを着け、「津軽じよんがら節」に合わせてパフォーマンスを行い、会場を沸かせて見事優勝しました。

すこつぷ三味線とは、元々は宴会芸。スコップを三味線に、栓抜きをばちに見立て音楽に合わせて演奏のパフォーマンスを行うもので、大会は三味線のばちとさおの指使い、演目・音のマッチング、会場の反応の項目で採点が行われます。会場のウケがよく、緊張



張せずに楽しんでできたと話すが菅野さんは「まさか優勝するとは思っていなかったのですが、『じえじえ』という感じで驚いた。優勝トロフィーの津軽塗のスコップは家宝にしたい」と笑顔を見せていました。

5年前の口内地区の観桜会で、たまたま公民館にあったスコップを栓抜きで叩いたら予想以上に盛り上がったので、

これは面白いと思い、始めました。本物の三味線は触ったことがないそうで、すこつぷ三味線はジェスチャーやノリが大事で、誰でもでき楽しめるのが魅力と話します。

今後は「すこつぷ三味線で北上市の盛り上げ役ができればいい」と話し、声が掛ければ、さまざまイベントで世界チャンピオンになった腕前を披露してくれるそうです。

南小学校3年2組

12月27日 #93

☆どんなクラスですか？

- ・みんなでいつでも助け合える(衣菜)
- ・明るくて楽しいクラス(つむぎ、菜葉)
- ・おもしろい人がいっぱいいる(珠輝)
- ・元気で楽しくおもしろい(好助、源太)
- ・みんな笑顔で楽しいクラス(千聖)



☆児童たちへのメッセージ

とても明るく、お互いによいところを認め合う学級です。それぞれが得意としていることをさらに磨き、もっともっと Power up した3年生を目指していきましょう。



菊池 マキ 先生

みんなの広場

あなたもこのページに登場しませんか？
各コーナーにご協力いただける人(自薦・他薦)を募集しています。
広聴広報課広報係までお問い合わせください。☎72-8230



詩歌倶楽部

153

|| 中高生の詩歌 ||

さよならと告げる季節が近づいて心寂しく
思う雪の日
千田 ますみ

気付いたら三度目の冬訪れてあつという
間に旅立ちの時
菊池 麻伊

ただひとり家路を急ぐ月の夜に空から降
るのは冬を告ぐ白
熊谷 夢叶

(専修大学北上高等学校三年)

※掲載した作品は、日本現代詩歌文学館内で展示しています。



がく
泉 月玖くん

平成23年6月22日生まれ
(黒岩)

お父さん 泉 昌範さん
お母さん 早苗さん

2歳半になりました。元
気いっぱい夢いっぱい。
スクスク大きくなーれ!!



かいり
高橋 快里くん

平成23年7月18日生まれ
(中野町)

お父さん 高橋 幸寛さん
お母さん 沙千さん

毎日元気いっぱい！電車
が大好き。これからも健
康に育ってね!!



今月の
アーティスト
188



たいが
鎌田 泰雅くん
(更木幼稚園・6歳)



発表会で鳴子を持って「島人ぬ宝」を踊ったときの絵だよ。恥ずかしかったけれど、かっこよく踊れたよ！